



440名

# 輝け☆輪中!



9月号  
《9月14日発行》

輪島中学校  
生徒指導通信

## ☆本気で楽しかった体育祭! 主役は…みんな(〇)

団長さん(西君・木根君・磯野さん・橋本宙君)、団員のみなさん お疲れ様 m(\_ \_)m



110人をまとめるのは大変だったと思います。まず「団長をやる」と決心することも勇気のいることです。それを引き受け、団員と協力して体育祭を立派にリードしてくれました。苦労した分だけきっと… 団員のみなさんも… 長い間

**みんなのために、ありがとう。**

3年生の皆さんが応援などでひっぱってくれる姿を見て、こんな3年生になりたいと思った。

3年生のおかげでいい体育祭ができた。

3年生が一生懸命体育祭を作りあげている姿がかっこよかった。

3年生を見習って来年は自分たちが3年生として下級生を引っ張って、今年よりも楽しい体育祭にしたい。

ダンスを練習するときに3年生の応援団の人たちが、わかりやすく優しく教えて下さったおかげで1位をとれました。団の人全員で作りましたと思います。

私たちの減点は一番少なくて嬉しかったです。しかし10点減点されたということは違反した人は数人いるということで、悲しかったです。

こんなことで減点されて負けるなんてことがないように、気持ちの良い体育祭になっていけばいいと思います。



他の団もすごいなと思いました。赤団のボンボンで文字を作るのがきれいでした。青団はウェーブがきれいでした。緑団は仲がいいなと思いました。全部の団のダンスが見られたし、楽しかったです。

**ステキな笑顔がいっぱい!**

☆Y・D・M(やれば・できる・無言清掃)! …これもみんなの力で(^)/

美化委員会の新しい取組…無言清掃ができる人急増中! 掃除が早くてきれいです。素晴らしい☆☆☆

オレだけでも…負けない



しんでもはなさない



きまったー

運命の一瞬…どちらも全力！感動をありがとう



1年も2年も息がぴったり！

オレが1番！

中学校の体育祭最高です。楽しかった！

